
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
   

 

～５２０回継続中～ 

一人でも多くの市民の方に市政情

報をお伝えしたいという想いから、午

前 6時 20 分頃～8 時 30分頃に駅前で

「議員報告」の配布を行っています。 ※フェイスブックとツイッターのアカウントを開設しています。 

ブログのＱＲコード 

無所属会派「改革市民会議」 これまでと変わらぬ政治姿勢で改革に取り組みます 

   私が所属していた「みんなの党」が、11月 28日をもって解党となりました。皆さまには大変ご 

心配をおかけしたのと同時に、ご期待にお応えできずこのような結果になりましたことをお詫び 

申し上げます。私は、業界団体や労働組合などの既得権団体から支援を受けず、しがらみなき改 

革、既得権の打破を掲げるみんなの党の結党宣言をはじめとする理念・政策に共感し、この政治

理念を枚方市政の改革にも活かしていきたいとの思いから、前回の選挙では無所属ながら党の推薦を得て立候

補しました。当選後には正式に入党をし、これまで市政の改革に全力で取り組んできました。 

その後、党は 2 年前の衆議院議員選挙、昨年の参議院議員選挙で、改革を期待する多くの有権者からのご支

持を頂きましたが、結いの党（現在、維新の党）との分裂や、渡辺喜美前代表の 8 億円借入問題など、政策以

外のところでの問題が噴出し、国民の信頼を大きく失うこととなってしまいました。このように党の支持が大

きく落ち込む中でも、みんなの党の掲げる理念や政策は以前と変わらず枚方市の改革に有効であること、さら

に私自身の中で有権者に対する責任を貫き通したいとの考えから、最後までみんなの党で活動を続けていく決

意でいました。しかし、このような私たち地方議員の意志とは全く関係のないところで、国会議員の選挙事情

という身勝手な理屈で、解党という結果となったことは非常に残念であり、悔しくてなりません。 

これまで枚方市議会では、池上典子議員、高橋伸介議員とともに 3 人で「みんなの党市民会議」という会派

を結成して議会活動に臨んでいましたが、党の解党を持って 3 人は自動的に無所属となりました。今後は会派

の名称を、かつて池上議員、高橋議員、伏見隆議員（現府議）が無所属時代に掲げていた「改革市民会議」へ

と変更します。無所属になっても、私の政治スタンスはこれまでと何ら変わることはありません。今後も方向

性が一致している議員等と連携しながら、一歩でも市政の改革が前進するよう頑張っていきます。 

 

 


